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Semanas de las Ciencias

Semana de la Computación

Alumnos:
. . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . .
Julieta – 4to. año –  Escuela Paula Albarracín de Sarmiento, Olivos
“Es la primera vez que vengo a Ciudad Universitaria así que estaba con muchas ganas de conocerla. 
La verdad que me divertí mucho, me pareció todo re interesante. Hasta ahora estuve en dos charlas: la 
primera hablaba sobre la privacidad y la otra sobre los sentidos. Por suerte eran entendibles. Obviamente 
que las tenías que seguir porque si no te perdías pero era cuestión de prestar atención porque eran temas 
interesantes”. 

Juliana – 5to. año - Instituto Espíritu Santo, Ciudad de Buenos Aires
“El año pasado ya habíamos tenido la oportunidad de venir a la Semana de la Computación así que ya 
teníamos una idea de lo que íbamos a ver, aunque también encontramos cosas nuevas. Me parecieron muy 
interesantes las charlas, sobre todo la que dieron sobre seguridad informática. También me gustaron mucho 
los juegos y, especialmente, me pareció muy copada toda la parte de robótica”. 

Melisa – 4to. año – Escuela Técnica Nº 5 John F. Kennedy, Lanús
“Nunca había venido a Ciudad Universitaria. Es gigante, tiene mucho verde, debe ser re lindo estudiar 
acá. No sabíamos qué eran las Semanas de la Ciencia pero pensábamos que era sólo una charla y nada 
más. Estamos en la orientación de computación así que está buenísimo que nos hayan podido traer. Yo 
estoy pensando en estudiar para analista de sistemas en la UBA así que quiero aprovechar esta visita para 
llevarme información”.

Profesores:
. . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . .
Irene – Profesora de Computación – Escuela Técnica Nº 8 Paula Albarracín de Sarmiento, Olivos
“Todos los años solemos venir a la Semana de la Computación. La verdad es que a los chicos, en general, 
les gusta venir. Las charlas están cada vez mejor. Tener a los chicos quietitos mirando algo cuesta, entonces, 
ahora que hay más talleres, que hay más juegos, se entusiasman un poco más. Hoy la pasaron muy bien. 
Recién salimos de la charla sobre cómo pasarle la percepción de nuestros sentidos a una computadora y fue 
muy entendible y llevadera. Para mí esta Semana fue una de las mejores. Por otro lado, 
me parece muy importante acercar  a los chicos a la Universidad, por el tema de que la ven muy lejos. Es 
muy importante también que vean que esto lo hacen estudiantes  universitarios. Eso los atrae mucho”. 

María Luisa – Profesora - Instituto Evangélico Americano, Villa del Parque
“Con el colegio siempre estamos tratando de que los chicos vengan a ver las distintas Semanas de las 
Ciencias. Hoy vinimos con los de cuarto y quinto, éstos últimos se interesaron bastante porque están con 
toda la adrenalina de ver qué carrera seguir. Estuvimos en el taller de robótica y en algunas charlas. Los 
chicos que estuvieron en lo del robot me dijeron que les encantó. Al principio estaban temerosos, pensaban 
que era algo muy difícil pero volvieron re entusiasmados. En general nos encantó. Sabemos que toda la 
gente que está acá tiene pasión por lo que hace y se nota que los chicos que están estudiando están muy 
comprometidos con la carrera”.

Organizadores:
. . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . .
Nicolás Rosner - Departamento de Computación (DC)

“Como primera cosa positiva diría que el cambio de fecha fue acertado. En esta edición batimos nuestro 
récord de visitantes y, también, el de participación de nuestra propia gente”.

“Gracias al excelente trabajo de preinscripción y seguimiento de escuelas que hace la gente de EPC-SECCB, 
sabíamos cuántos visitantes esperábamos y pudimos prepararnos adecuadamente”.

“Además del equipo de divulgadores del DC, que está funcionando muy bien, hay un grupo de más de 50 
colaboradores (estudiantes, graduados, profesores y no docentes) que sostuvo la producción del evento con 
muchísimo trabajo y profesionalismo”. 

“Para los organizadores  fue un placer trabajar con gente tan comprometida con un evento que, cada vez 
más, en el DC se vive como de todos y para todos”. 

Estadísticas:
. . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . .
Fecha: del 17 al 19 de junio
Cantidad de participantes: más de 1.300 alum-
nos y docentes
Cantidad de escuelas: 37 colegios públicos y 
privados de Capital y Provincia de Buenos Aires 
10 charlas en el Aula Magna del Pabellón I
10 estaciones demostrativas
15 turnos de talleres de programación de robots




